

Derrumbes obligan a cerrar la ruta que une Arica e Iquique.



CAPTURA PANTALLA

Derrumbes obligan a cerrar la vía que conecta con Iquique

Video muestra pesada roca que cae sobre una máquina en ruta de Arica

JULIO MATUS

Después de que en las últimas noches se ha debido cerrar el tránsito entre Arica e Iquique por riesgosos derrumbes en la Cuesta Cultura Chinchorro, ex cuesta Camarones, se conoció el grave accidente en que una gran roca de varias toneladas rueda y golpea a una de las motoniveladoras que despejan la ruta.

En el video que se viralizó en la red social X se ve al inmenso cascote arrastrar y dar una vuelta de trompo a

la máquina de la empresa Socovial, con el operario dentro de ella.

Según el Ministerio de Obras Públicas (MOP), el incidente "se reportó desde la empresa en su momento" y ésta informó que "no hubo lesionados".

"Los operarios están poniendo taludes y mallas de acero, porque es una cuesta que bota mucho material rocoso y es por eso que han ocurrido estos derrumbes últimamente, pero está todo controlado", dice Carla Guzmán, de la empresa Socovial.

"Esto puede ser tanto por la alta

pendiente o porque se modifica una ladera con intervenciones", analiza Alejandra Serey, investigadora posdoctoral del Instituto de Ciencias de la Ingeniería de la Universidad de O'Higgins.

"Es relevante limpiar las mallas de protección o estar constantemente evaluando cómo se comporta el macizo rocoso y también cómo podemos mantener las medidas de seguridad", asegura.

Senapred informó el cierre de la ruta Arica-Iquique, desde este martes y por 30 días, entre las 20 y 7 horas.